Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces Studio
Référence 85047658
Prix 523 000 €

Versallles
Appartement a vendre (78000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Votre agence barnes vous présente ce studio avec jardin privatif en parfait état,
situé au sein d'une résidence tres prisé érigé en 2014 au Coeur de versailles. Situé
dans un environnement exceptionnel, ce studio se trouve dans une copropriété de
grand standing offrant tout le confort du neuf. Il bénéficie d'un ascenseur, d'une
place de parking, d'une cave et d'une proximité immédiate avec tous les
commerces, le marché, et se trouve a moins de 5 minutes a pied de la gare rive
droite (ligne L). Véritable oasis de tranquillité, ce studio dispose d'un espace

extérieur privé en plein Coeur de la ...

Your barnes agency is listing this studio apartment with private garden in
immaculate condition, located in a highly sought-after residence built in 2014 in the
heart of versailles. Benefiting from an exceptional environment, this studio
apartment is in a luxury condominium that offers all modern comforts. It has a lift, a Suggestion d'aménageme nt 3D
parking space, a cellar and is close to shops and the market, and less than a
5-minute walk from rive droite train station (line L). This studio is a genuine haven of
peace, with its own private outdoor space right in the heart of the city. A true

love-at-first-sight ...

BARNES YVELINES
41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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